



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/357

05/12/2019

1502

AUTOR/A: PÍRIZ MAYA, Víctor Valentín (GP)

RESPUESTA:

En relación con la pregunta de referencia, se informa que según los resultados provisionales disponibles, y a falta de contabilizar algunas convocatorias del año 2019, no hay empresas extremeñas que hayan conseguido financiación en las convocatorias del Instrumento PYME adjudicadas en ese ejercicio. Cabe señalar que en el conjunto de Horizonte 2020 hubo 2 empresas que obtuvieron 50.000 euros en convocatorias de la fase 1 del Instrumento PYME (una en el año 2015 y otra en 2017).

Madrid, 21 de enero de 2020